

# 生涯学習 がんばっています!

講座に参加し、親子でダンスを楽しんだ女性。自然とたくさんふれあった女の子。今回は生涯学習講座の「ダンス（ヒップホップ）教室」と「自然探検隊」に参加された方の声を紹介します。

## ヒップホップ講座を受講して

飯山幸子さん



四月、生きがいタウンを見て「ヒップホップ講座」が新設されたことを知りました。若者のイメージのあるダンスだけでなく、週一回のペースで五回、これくらいな

らだめでもともとやってみようと、娘と息子を誘い、一緒に受講することにしました。レッスン初回には、徐々に体を動かしたので、後半にはへとへとになり、思うように動きません。二回目、三回目と回を重ねるごとに、少しずつ体は動くようになりましたが、手と足と、右と左と…複雑な動きが頭の中でこんがらがって、なかなか思うようにはできません。でも、先生はスローペースで、同じステップを何度も繰り返し教えてくださいました。最後の回に四十八小節ほどのダンスを覚え踊ったときには、達成感を得ることができました。

ダンス経験のある娘にとっても、技術の高い先生の繊細な動きを間近で見ることが出来るレッスンに大感激していました。そして、毎回レッスンの最後には、先生のパフォーマンスを見せていただきました。人間の体って、鍛えるとこんなこともできるのだと驚くばかりでした。

思い切ってチャレンジしてよかったと思える講座でした。

## たのしかったトヨタの森

戸田 結さん



わたしは、このまえトヨタの森へいききました。いくまえは森とか虫とかよくしらなくて、さわったこともなかったからトヨタの森にいくのはとてもたのしみでした。

トヨタの森にいったら、カマキリがいきました。どうしてかなとおもったらカマキリのおなかの中にいるハリガネ虫がカマキリをあやつっているとせんせいがおしえてくれました。カマキリを水につけてみると、カマキリのおしりからハリガネ虫が出てきて、びっくりしました。それから森に入ると、森のインタープリターのおじさんが、虫や木とかはつばとかをおしえてくれました。

わたしがおもしろいなおもったことは、アリじごくを見たことです。そのつぎに、まてばしいというどんぐりをいってたべました。ほかのしゅるいのどんぐりはしじがかったけど、まてばしいはぜんぜんしじがなくておいしかったです。それからヤマガラというこりにエサをあげました。わたしの手にエサをのせたら、ヤマガラがきてたべてくれました。ヤマガラはちっちゃくてかわいかったです。いるんなことがしれてたのしかったです。またいきたいなとおもいました。

## トポレポキ

がんばっているサッカー

小出啓輔さん

ぼくは二年生から豊山スポーツ少年団のサッカーに入りました。最初はボールをまっすぐけることもできないので、サッカーはとても難しいと思いました。ルールもわからないし、どこにボールをけつていいのかわからないほくでしたが、とても親切に時にはきびしくチーフ達に教えてもらったおかげで、三年生になって初めてディフェンスとして試合に出してもらいました。ドリブルやパスの練習をしていたけど、なかなか試合では練習どおりにできないのでとてもやさしいと思いました。四年生、五年生になって試合も増えてきました。チームとしてのサッカーをしていくことの大切さを知りました。上手できないかもしれないけど、ぼくはとにかく走って相手からボールをうばうことやシュートをうたせないようにがんばっていました。

もっと上手になりたい、勝ちたいと思います。続けて六年生になった今はキャプテンをまかされています。チームのみんなやチーフに助けられながら、チームをまとめられるようにしたいです。だからこれからもずっと走り続けていこうと思っています。



このページについての問合せ  
生涯学習課生涯学習係

28・0396